

SPORT

Tschüß! Abpaddeln bei bestem Wetter

Die Böllberger Kanuten beendeten ihre Saison auf der Saale

Für die Slalomkanuten beginnt nun das harte Wintertraining.

Halle (pandamedien). Abpaddeln ist mit Freunden und Partnern am schönsten. Die Böllberger Kanuten ließen die ausklingende Saison bei schönstem Sonnenschein noch einmal entspannt Revue passieren.

Viele, fast 50 Kanuten waren gekommen. Vom Vertreter des Stadtmarketing über viele Eltern,

Nachwuchspaddler, Wanderpaddler, ehemalige Weltmeister ... alle gaben sich auf der Saale die Ehre.

Los ging es vom Vereinsgelände des Böllberger SV über die Stadtschleuse und die Gimritzer Schleuse bis zur Kröllwitzer Brücke. Zurück führte der Weg über den Stadthafen, der sich zur späten Jahreszeit noch einmal über so viele Besucher freute. Keiner der Mitpaddelnden fiel ins Wasser, aber alle waren

froh, nach drei Stunden wieder aus dem Boot steigen zu dürfen. Die Hände wurden dann zünftig am Feuer gewärmt und der Hunger mit einer Vielzahl Steaks und Würsten gestillt.

Für viele ist die Saison vorbei, für die Enthusiasten ist sie aber nie vorbei. Jede Jahreszeit hat ihren Reiz. Für die Slalomkanuten beginnt nun das harte Wintertraining, da geht es meist erst vom Wasser, wenn die Saale zufriert.



Am Samstag beendeten die Böllberger Kanuten die Saison mit einem fröhlichen Abpaddeln auf der Saale. Die Slalomkanuten machen weiter. Foto: Volker Warstadt